
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wirbeltiere haben eine .

Das sind die Knochen hinten am Rücken, in der Mitte.

Die Wirbelsäule gehört zum .

Das sind a�e Knochen am Körper zusammen.

Zu den Wirbeltieren gehören:

Säugetiere, , Reptilien, Amphibien und Fische.

Viele Wissenschaftler nennen die Wirbeltiere auch .

Sie haben nämlich a�e einen Schädel.

Das ist der große Knochen am Kopf.

Der schützt das .

Wirbeltiere gibt es auf der ganzen Welt.

Es gibt sie sogar in der Antarktis.

Sie leben im Meer und im .

Sie leben auch an Land und in der Luft.

Am meisten Wirbeltiere gibt es in einem .

Regenwald gibt es zum Beispiel am Amazonas.

Das größte Wirbeltier lebt im .

Es ist der Blauwal.

Das kleinste Wirbeltier lebt an Land.

Es ist ein kleiner .

Er ist nur so groß wie der vorderste Teil eines Fingers bei einem .
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